

**OBITUARIO Juan José Goiriena****Un académico comprometido con la Universidad vasca****M. F. V.**

« Su muerte es una gran pérdida para la UPV/EHU. El profesor Goiriena no solo fue un académico excepcional en el plano

docente e investigador, sino que encarnó una visión ejemplar de compromiso con nuestro país (a través de su labor en el Gobierno vasco o en Eusko Ikaskuntza) y con la Universidad del País Vasco, a la que se

entregó apasionadamente». Es el homenaje de la actual responsable de la institución académica, Nekane Balluerka, a la labor de Juan José Go-



riena, rector de la Universidad el País Vasco entre 1991 y 1996, fallecido en la noche del lunes. «Su rectorado se caracterizó por traer a nuestra institución una estabilidad institucional y financiera absolutamente nece-

saria para su desarrollo posterior. Ofreció un suelo sólido sobre el que seguir trabajando y esa contribución nunca será olvidada», valoraba.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca, ejerció la docencia y la investigación en Oviedo, Murcia y la UPV/EHU. Además de profesor, tuvo importantes funciones en la institu-

ción académica vasca hasta ocupar el cargo de rector.

Fue viceconsejero de Sanidad y Consumo del Gobierno vasco, presidente de Eusko Ikaskuntza, miembro de la Academia de Ciencias y Artes Europea, de la Real Academia de Medicina y de Jakiunde desde su creación en 2007. Dirigió también el Instituto Médico de Basurto, especializado en Medicina del Deporte.